



## 5° versión de Amar Los Vilos posiciona a la comuna como la puerta de entrada al turismo de la región de Coquimbo

**Los Vilos, 29 de enero de 2025.** Con un verano en pleno apogeo, los afortunados que lleguen a disfrutar de Los Vilos podrán disfrutar de una cartelera de actividades que incluye cultura, deporte, una oferta gastronómica para todos los gustos y la belleza de sus playas. Se trata del programa Amar Los Vilos, iniciativa que une a la Municipalidad de Los Vilos, la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP) y Minera Los Pelambres, con el objetivo de potenciar la vocación turística de la comuna y sus atractivos.

En la playa principal y con la presencia del Gobernador Regional de Coquimbo, Cristóbal Juliá, el alcalde de Los Vilos, Christian Gross, la gerenta de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres, Marisol Díaz y el gerente de la CRDP, Manuel Schneider, explicaron a los asistentes que el programa ya puso en marcha la limpieza de playa con maquinaria especializada y se están habilitando las ecoplazas con espacios para emprendedores y productores locales. Además, durante febrero se realizará el tradicional concurso de cuentos, un certamen fotográfico y un campeonato de fútbol que espera reunir a toda la comunidad.

Paralelamente, en su primera visita a la comuna de Los Vilos, el Gobernador Regional de Coquimbo, Cristó-

bal Juliá, destacó la inauguración de la Ecoplaza de AMAR, un espacio construido con material reciclado que resalta el compromiso con la sostenibilidad y pone en valor el potencial turístico de la ciudad. «Esta plaza no solo es un ejemplo de reciclaje, sino que también refuerza el rol de Los Vilos como un destino turístico importante. Desde el Gobierno Regional, estamos trabajando junto al alcalde y al Consejo Regional para apoyar las iniciativas locales y atender las necesidades de Los Vilos y la provincia del Choapa, que son de suma relevancia para nosotros», señaló Juliá.

En esta versión, el programa también considera trabajar de la mano con los productores locales, fomentando la asociatividad y entregándoles herramientas para mejorar la oferta gastronómica que atrae a tantos turistas a la zona.

Por su parte el alcalde de la comuna de Los Vilos, Cristian Gross, señaló que «es muy importante esta alianza público - privada que ya se viene desarrollando hace varios años, pero también destacar por supuesto la presencia del gobernador regional, Cristóbal Juliá. Nosotros efectivamente hemos estado trabajando fuertemente en potenciar nuestra comuna en términos turísticos, aprovechando la gran riqueza gastronómica, arqueológi-

ca que tiene nuestra comuna y para eso se necesita tener una visión compartida, en donde el desarrollo pueda llegar no solamente en materia turística, sino que también en materia de las otras áreas productiva. Hoy día la pesca artesanal está siendo orientada al turismo, nuestros valles como Quilimarí, Pupido y Pichidanguí, que es nuestro balneario y puerta de entrada a la comuna, se está trabajando con iniciativas privadas, pero también con recursos municipales y desde Gobierno Regional.

Otro aspecto a destacar, sin duda, son las sillas anfíbias y la pasarela retráctil financiada por el programa, que permite que las personas con movilidad reducida puedan acercarse a la orilla y disfrutar de la playa de Los Vilos, lo que demuestra el éxito de las alianzas público - privadas, como en este caso que ha permitido trabajar en la comuna los últimos cinco años.

«La comuna de Los Vilos en la provincia del Choapa, es muy importantes porque es el punto de encuentro durante todo el año de las cua-



El programa, impulsado en conjunto por la Municipalidad de Los Vilos, la Corporación Regional de Desarrollo Productivo (CRDP) y Minera Los Pelambres, desarrolla una agenda que incluye limpieza de playas, concurso de fotografía y cuentos, deportes y la entrega de equipamiento como sillas anfíbias para las personas con movilidad reducida, que, a cinco años de su implementación, suma una inversión de más de \$1.200 millones.

tro comunas que nosotros representamos. Estoy súper contento en esta instancia, porque estuve con las mujeres pescadora a través de la comisión que presido, que es la Comisión de Género y Diversidad, donde también se hace cruce con el programa que hoy día estamos viendo, donde también se fomenta la producción de la artesanía local y se muestra en este caso a nivel nacional con la actividad que se tuvo el fin de semana con la Carbonada de Locos más grande de Chile», señaló el consejero regional, Ángel González.

«Los Vilos es el principal balneario de la provincia y la puerta de entrada a la región de Coquimbo, donde muchas familias se dedican a ofrecer servicios y productos relacionados con el turismo. Es por ello, que nos interesa potenciarlos y apoyarlos a través de una agenda de actividades culturales y deportivas, de mejoramiento del entorno y de difusión de los atractivos de la zona», señaló Marisol Díaz, gerenta de Asuntos Públicos de Minera Los Pelambres.

En los últimos cinco años, Minera Los Pelambres ha aportado \$1.200 millones para implementar el programa Amar Los Vilos y para que, tanto sus vecinos como sus visitantes, vivan un verano memorable, lleno de encuentros y actividades recreativas. La invitación es a disfrutar de la naturaleza, los productos que ofrecen los negocios y emprendedores locales; y colaborar para mantener una comuna limpia en lo que resta de la temporada estival.